
VERBALE INCONTRO GAS PROVA     13 febbraio 2017 

Presenti : Giovanna Caloini, Fabio Soprana, Pamela Zattra, Loredana Roncolato, Alfonso 
Bolla, Cristian Restivo, Claudio Caloi, Gianni Fietta, Marina Gianna Lazzarin, Francesca 
Verzè, Milena Faedo, Natalino Carletto, Matteo Baretta, Silvia De Masi, Paolo Sartori, 
Francesca Ferrari, Nicoletta Benin. 

Ordine del giorno: 

1.  novità per utilizzo sala per le riunioni presso il Centro Parrocchiale; 
 
2.  valutazione nuova data per iscrizione soci anno 2016-2017; 
 
3.  valutazione adesione al Coordinamento Acqua libera dai Pfas;  
 
4.  resoconto dei contatti per le serate/eventi di formazione; 
 
5.  approvazione bilancio 2015-2016; 
 
6.  organizzazione festa del GAS o visita a un fornitore; 
 
7.  rapporti con i fornitori. 

§+ + + + + + + + + +§ 

 

NOVITA’ PER UTILIZZO SALA PER LE RIUNIONI PRESSO IL CENTRO 
PARROCCHIALE. 

Parla Giovanna Caloini: a partire da quest’anno il nuovo parroco, insediatosi a 
settembre, ha stabilito un contributo per l’utilizzo della sala parrocchiale pari a Euro 150 
all’anno per tutte le attività non strettamente collegate alla vita della parrocchia, mentre 
per il salone grande è previsto un contributo pari a Euro 75 a serata durante i mesi 
invernali e Euro 50 a serata durante i mesi estivi. Non ci sono state obiezioni, ma è 
stato proposto per l’anno prossimo di chiedere al Comune di San Bonifacio se come 
associazione abbiamo diritto all’utilizzo di una sala civica, i costi e i documenti da 
presentare. 

 

VALUTAZIONE NUOVA DATA PER ISCRIZIONE SOCI ANNO 2016-2017. 

Parla Giovanna Caloini: visto che diverse persone (tramite mail o tramite i referenti) 
hanno manifestato volontà di  iscriversi al nostro gruppo Gas, è stato deciso di indire 
una nuova data per le iscrizioni e precisamente lunedì 13 marzo dalle ore 20:15   
alle ore 20:45. Saranno presenti per accogliere i nuovi soci e raccogliere le adesioni: 
Giovanna Caloini e/o Fabio Soprana, Silvia De Masi e Loredana Roncolato. 

Verrà inviata comunicazione tramite mail dalla segreteria. 

 

VALUTAZIONE ADESIONE AL COORDINAMENTO ACQUA LIBERA DAI PFAS. 

Parla Loredana Roncolato: il Coordinamento Acqua libera dai Pfas ha deciso di 
formalizzare la propria associazione e visto che sono diversi i gruppi che appoggiano il 
comitato si chiede di formalizzare l’adesione tramite iscrizione, in modo da avere 
all’interno del comitato un referente per ciascun gruppo. Non ci sono state obiezioni, 
quindi si procede all’iscrizione. Si chiede a Loredana di preparare un breve resoconto da 
far girare a tutti i soci per informare e sensibilizzare più persone possibili 
sull’argomento. 



Il gruppo temi sociali formato da Loredana Roncolato e recentemente anche da Claudio 
Caloi, necessita di nuove forze, in quanto i temi sociali da seguire sono tanti e 
richiedono impegno e costanza,  più persone significa poter seguire più temi e dividersi i 
compiti. 

Verrà inviata a tutti i soci una comunicazione tramite mail dalla segreteria. 

 

RESOCONTO DEI CONTATTI PER LE SERATE/EVENTI DI FORMAZIONE. 

a) Parla Silvia De Masi: ha contattato una psicoterapeuta di sua conoscenza 
dell’Associazione italiana disturbi dell’alimentazione e del peso (AIDAP), è disponibile 
a fare una o più serate formative assieme ad un suo collega nutrizionista. 

AIDAP è un’associazione indipendente, senza fini di lucro ed è riconosciuta come 
società medico scientifica. Ha lo scopo di condividere un certo tipo di conoscenza e 
cultura sulla prevenzione, educazione, trattamento e ricerca dei disturbi 
dell’alimentazione e dell’obesità (per maggiori informazioni visitare il sito 
www.aidap.org). 

Compenso: Euro 300 per due serate per due persone. 

Argomento: “emozioni e cibo per uno stile di vita sano”. 

Luogo evento: sala civica Barbarani – San Bonifacio. 

L’argomento proposto sembra interessante, ma si è deciso di chiedere una bozza del 
programma in modo da avere più informazioni per valutare se organizzare o meno le 
serate. 

b) Parla Paolo Sartori: ha contattato il Dott. Paolo Pigozzi, che nel 2014 su richiesta del 
nostro gruppo Gas ha tenuto tre incontri formativi, è disponibile a fare due serate di 
formazione ma è molto impegnato. 

Compenso: Euro 100 a serata. 

Argomenti: “celiachia e intolleranze al glutine: conoscerle e non averne paura” e 
“quando i bambini non vogliono mangiare le verdure”. 

Data evento: mese di ottobre. 

Luogo evento: sala civica Barbarani – San Bonifacio. 

c) Parla Giovanna Caloini: su proposta del socio Marco Gaiga ha partecipato alla serata 
organizzata dal Collegio Geometri di Verona sulle piante medicinali e l’ha trovata 
molto interessante. Ha parlato con il Dott. Paolo Stefani (laureato in scienze 
farmaceutiche e specializzando in fitoterapia all’Università della Tuscia di Viterbo, 
appassionato di ciò che offre la natura) ed è disponibile a fare una serata formativa. 

Compenso: non previsto, si farà come al solito un presente. 

Argomento: “piante medicinali, fitoterapia una nuova visione”. 

Data evento: mese aprile. 

Luogo evento: sala civica di Prova. 

Per pubblicizzare l’evento si propone di far girare mail e di utilizzare i canali social. 

d) Parla Milena Faedo: ha parlato con la figlia ed è disponibile a fare una serata 
formativa. 

Argomento: autoproduzione di detersivi e/o cosmetici. 

Compenso: non previsto. 

Data evento: mese maggio. 



Luogo evento: sala civica di Prova. 

Per pubblicizzare l’evento si propone di far girare mail e di utilizzare i canali social. 

Le serate, sopra descritte, saranno aperte a tutti. 

 

APPROVAZIONE BILANCIO 2015-2016. 

Visionando insieme punto dopo punto il bilancio sono state evidenziate dai referenti 
alcune criticità. 

a) Parla Gianni Fietta: il gruppo pasta/riso porta a conoscenza delle difficoltà nel gestire 
diversi chilogrammi di prodotto in uno spazio non adeguato, pertanto si fa appello a 
tutti i soci per uno spazio al piano terra e accessibile con transpallet per lo stoccaggio 
e lo smistamento del prodotto pasta/riso. Tempo necessario circa 7-10 giorni due 
volte l’anno. 

Verrà inviata a tutti i soci una comunicazione tramite mail dalla segreteria. 

b) Parla Giovanna Caloini: ha contattato la sig.ra Marisa e il Gas di Soave per riprendere 
il servizio del prodotto carne, se entrambi daranno la loro disponibilità, servirà un 
referente che si occupi solo della raccolta ordini: si propone Matteo Baretta. La 
consegna e lo smistamento sarà a cura della sig.ra Marisa presso il luogo indicato dal 
Gas di Soave. 

c) Parla Milena Faedo: da circa 2-3 settimane durante il servizio verdura il sig. Filippi 
propone altri prodotti non pertinenti con il prodotto verdura, visto che il gruppo Gas 
non è un supermercato e che la referente non è stata informata, quest’ultima 
chiederà spiegazioni sia al fornitore di verdura che agli altri fornitori in quanto già 
fornitori abituali del Gas Prova. Eventuali azioni da intraprendere saranno decise 
all’interno del gruppo verdura oppure in occasione della prossima riunione di marzo. 

 

ORGANIZZAZIONE FESTA DEL GAS O VISITA A UN FORNITORE. 

Per mancanza di tempo si rimanda alla prossima riunione. 

 

RAPPORTO CON I FORNITORI. 

Per mancanza di tempo si rimanda alla prossima riunione. 
 
 
La prossima riunione del Gas è stata fissata per lunedì 13 marzo 2017 presso la sala 
parrocchiale di Prova. Verrà comunque inviato avviso mail dalla segreteria. 
 
 
 

 


